
想让自己变得更快，家庭永远排在第一
Q? 你现在已经代表马洛卡出场

七次，其中三次是首发，只有一次打满

了全场。

A：是的，我对这个状况一点都不
满意，我觉得自己还能做到更多。但毕
竟我才刚加盟球队不久，所以我觉得
一切都还好，重要的是不断取得进步。

Q： 你之前还入选了日本国家队

备战对蒙古和塔吉克斯坦的比赛，但

只出场了四分钟， 这是不是让你有些

沮丧？

A：是的，有一点，但现在也只能
这样了，如果我不断取得进步，那我在
国家队的出场时间自然也会增加，无
论如何，我没有什么问题。虽然我也很
着急，但怎么说呢，路总要一步一步
走。

Q： 皇马赢得欧冠三连冠时你在

日本踢球，当时你有何想法，这是否影

响了你后来的转会决定？

A：不，并没有。不过当三年前皇
马前往日本参加世俱杯时，我去球场
现场观战了。

Q： 三年后你就成为了皇马季前

赛的一员，很神奇吧。

A： 想要在欧冠中拿下三连冠可
不是一件容易事，你必须一直都保持
饥饿感，对荣誉充满渴望，所以三连冠
真的是太神奇了。

Q：在球场上，你的拿手好戏是什

么？

A： 我喜欢在对方中场与后卫之
间的空当位置拿球，在这个位置拿球
我可以做很多事情，一旦我将对方后
卫吸引出来，我会尽量发挥自己的优
势。

Q：你最擅长的位置是什么？

A：组织型中场，不过我也可以踢

边锋。
Q：你最希望提升哪方面的能力？

A：速度，我一直想要让自己变得
更快，在现代足球中，只有拥有速度的
球员才能成为真正的顶级球员。当然，
如果你除了速度之外其他都是顶级，
那也还好。

Q：听说你父亲是教给你足球知识

最多的人。

A：是的，他和妈妈给了我很多帮
助，我能取得现在的成就，90%都要归
功于他们，对我来说家庭永远都是排
在第一位的。

Q：他给了你什么建议？

A：作为一位父亲和一位前球员，
他会看我踢过的所有比赛，告诉我哪
里做得好，哪里做得不好，当我做得不
好时他总是直言不讳。
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久保健英：能力越大,责任越大
从拉马西亚到皇家马德里

对出生于2001年6月4日， 今年只有18岁的久保健英

来说，过去的半年是如此的不可思议。先是在今年5月，久

保健英首次入选了日本国家队， 然后获得了出战美洲杯

的机会，6月14日，久保健英转会皇马，成为了历史上首位

加盟皇马的日本球员。两个月后，久保健英以租借身份加

盟马洛卡并成为了轮换阵容的一员。 上周末马洛卡主场

对阵皇马，久保健英下半场替补出场帮助球队1比0取胜。

尤为值得一提的是，久保健英出自巴萨青训营，在拉

马西亚曾被称为“日本梅西”，但由于巴萨违规招收青训

学员而被国际足联处罚， 久保健英不得不离开巴萨重返

日本加盟东京FC，如果没有那个意外，或许今天久保健

英身穿的就是巴萨球衣。
本版撰稿 特约记者 谢勤德

Q： 你喜欢别人叫你久保健英还

是久保？

A：久保吧，读起来更简单些。
Q：10岁时你在巴萨举办的足球

夏令营中脱颖而出， 得到了加盟巴萨

青年队的机会。2011年，你在加盟巴萨

U11后的首个赛季里出场30次打进73

球，当时他们管你叫“日本梅西”，因为

你的盘带能力如此出色， 皮球就像粘

在你的左脚上一样， 你听到这个外号

时有何想法？

A：现在仍有不少记者这么叫我，
能与梅西这样的伟大球员相提并论是
我的荣耀，但想要追上他，我还有许多
事情要做。

Q：你们认识吗？

A：没有私交，我只是在拉玛西亚
踢球的时候找过他合影。

Q： 在拉玛西亚效力的三个赛季

里，法蒂是你的队友，你还记得他吗？

A：当然了，当时我们一起踢球，
还有埃里克·格拉西亚以及其他人，我
给他送出了不少助攻呢。

Q： 他现在已经进入巴萨一线队

了，你有何看法？

A： 像他和阿莱尼亚这样的年轻
球员能够在一线队得到机会是一件大
好事，无论对他们还是对俱乐部来说
都是如此，不是吗？

Q：回到日本的几个赛季里，你总

是和比你大的球员一起踢球， 是这样

的吗？

A： 其实也要看是哪年。第一年
（2015年）的时候，我和比我大一岁的
球员踢球，但是到了第二年的时候我
已经进入了U18青年队了，在那里我就
更小了。

Q：你在J联赛上演处子秀的时候

只有15岁10个月零39天， 是历史上第

二年轻的球员， 你现在已经是偶像了

吗？ 走在街上会被球迷认出来吗？

A：现在还没有，因为我基本上没
回国！明年夏天回去的时候我会试试
看的。

Q：今年6月签约皇马的时候你在

干什么？

A： 正式签约的时候我在巴西踢
美洲杯呢。

Q： 当时还有不少球队向你伸出

了橄榄枝， 比如说巴萨和巴黎圣日耳

曼，为什么你选择了皇马？

A： 我被皇马在竞技方面的规划
打动了，他们为我接下来几年的发展
制定好了路线图，他们的计划很吸引
我。

Q：这就是最主要的原因吗？ 毕竟

你曾效力于巴萨， 选择加盟皇马令人

多少有些意外。

A：是的，皇马非常清晰地表达了
对我的渴望，他们向我说明了对我职
业生涯的规划，我非常喜欢，这说服了
我。

Q： 有传闻说你要求在合同中写

下确保自己在第二个或第三个赛季成

为一线队成员的条款，是真的吗？

A：不，不是真的，我的合同里没
有这个。有这样的目标是很正常的，但
能不能做到取决于球员自己。

Q： 你是否注意到签约皇马后自

己的人气暴涨。

A：那是当然的，比如说在我正式
和皇马签约后，我在网络上的关注人
数立即就暴涨了，我记不清具体数字
了，但真的涨了很多，先是翻了10倍，
然后是20倍⋯⋯

皇马的职业规划打动了我

被迫离开巴萨，13岁的孩子理解不了
Q：2014年你不得不离开巴萨返

回日本，当时你怎么想？

A：对一位只有13岁，只想踢球的
孩子来说，这真的很难，你不知道为
什么他们要让你离开这个国家，事
实上，我现在都还没搞明白为什么
会发生这种事。为什么一位孩子不
能在一家优秀的俱乐部踢球，为什
么呢？

Q：皇马在签约公告中称你是“当

今足坛最有天赋的年轻球员之一”，你

对这个头衔有何看法？

A： 我不想让俱乐部被认为是夸
大其词，所以我必须付出更多的努力。

Q：你跟随皇马踢了季前赛，感受

如何？ 哪位皇马球员最让你惊讶？

A：那是一段美妙的经历，虽然飞
行距离很长，日程表也非常紧凑。在加
入球队之前，我就已经知道所有的皇
马球员都很棒，因为他们全都是世界
级球星。具体到个人，伊斯科加入球队

的时间有些晚，但他的技术真的让我
非常惊讶。

Q：说到惊喜，当时你也挺让皇马

球迷吃惊的， 你在对拜仁的热身赛中

表现出色，而且充满自信。

A：当你身穿皇马球衣，和拜仁这
样的对手交锋，你肯定会动力满满，这
或许就是为什么当时我的表现有些超
常。

Q： 对热刺的比赛你只踢了八分

钟， 结果就有三脚打在球门范围内的

射门。

A：我出场时比赛已经快结束了，
所以我必须做点什么，比如说取得一
粒进球。

Q： 赛后齐达内说：“久保健英和

维尼休斯一样，很年轻，是属于未来的

球员，他们必须慢慢成长。 ”你现在理

解他的意思了吗？

A：是的，要知道在皇马这样的俱
乐部踢球和在别的俱乐部是两码事，

你身边全都是世界级球员，能让齐达
内在赛后新闻发布会上提到我的名
字，这已经是个好消息。

Q： 你说以前会在比赛开始前看

阿扎尔的录像 ， 这是真的还是开玩

笑？

A：真的，事实上在美洲杯上我就
这么做过，我习惯在上场前看看他是
怎么踢球的。

Q：西甲和J联赛最大的差别在哪

方面，技术，对抗，速度还是战术？

A：是强度，在我看来最大的差别
不在于节奏而在于强度，西甲比赛总
是高潮迭起，而J联赛则踢得更加平
缓。

Q：你更适应哪种风格？

A：就目前来说还是J联赛，我回
到日本后花了一段时间适应，现在我
又来到了西班牙，需要重新适应西班
牙联赛的风格，这对我的成长来说是
好事。

Q：你的足球偶像是谁？

A：永远都是梅西，我都不确定他
现在究竟是多少岁了，他一直都在进
球，真是太不可思议了。

Q：你最想见到的球员呢？

A：我会选博格巴，我希望能和他
在场上较量一番，我还没和他踢过球
呢！

Q：你最喜欢的年轻球员是谁？

A：必须是姆巴佩，就目前来说，
他是最棒的年轻球员。

Q：你最喜欢的球场？

A：当然是索恩·莫伊斯球场（马
洛卡主场）。

Q：那你最想要去到的球场呢？

A： 拜仁的安联竞技球场，等一
下，似乎我已经在那儿踢过比赛了？
哈，我有点记不清了。

梅西是永远的偶像


